
Nuevo director de talleres

Se ha incorporado a la EMT Francisco Navas en sustitución de Fernando Plaza que se ha jubilado recientemente.

Francisco es ingeniero técnico industrial, con las especialidades de mecánica y electricidad. Ha sido responsable del departamento de recambios en el concesionario IVECO en Málaga, COVEI; durante 9 años y responsable del departamento de postventa (taller + recambios) en la misma concesión, durante 11 años.



Le deseamos todos los éxitos a Francisco y despedimos a Fernando Plaza al que deseamos un feliz jubilación.

Ver aquí la [carta de despedida](#) de Fernando Plaza